

Antrag Nr. 20-O-01-0017

SPD

Betreff:

Begrünung der Treppenanlage Schützenhofstraße (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD:

Nach der aufwendigen Sanierung der Treppe und dem Neubau des Coulinparkhauses hat die Schützenhofstraße deutlichen an Aufenthaltsqualität gewonnen. Auch das angrenzende „Tanitos“ nutzt seit der Fertigstellung die Treppe (durch die Ausweitung der Gastroflächen im Zuge der Corona-Pandemie). Allerdings ist die Treppenanlage in der Schützenhofstraße nach kurzer Zeit durch „Graffiti-Künstler“ verunstaltet worden. Eine Begrünung durch Efeu (o.ä.) würde nicht nur diese Graffitis unsichtbar machen und für die Zukunft verhindern, sondern gleichzeitig ein neig grün in die sonst unbegrünte Straße bringen und das Stadtklima ein wenig verbessern.

Der Magistrat wird gebeten:

1. zu prüfen, ob und wie eine Begrünung der Treppe erfolgen kann
2. zu berichten, ob er ein Konzept für die Begrünung der Innenstadt (Hausfassaden/Dachbegrünung etc) hat, um das Stadtklima in den heißen Sommermonaten zu verbessern.

Wiesbaden, 28.08.2020